

ABSTRAK

Perbedaan Motorik Kasar Murid Tk Pertiwi 1 Kota Padang (Daerah Perkotaan) Dengan Murid Tk Dharmawanita Kabupaten Pesisir Selatan (Daerah Perdesaan)

Oleh: Angga Permana

Penelitian ini berawal dari keingintahuan peneliti mengenai Kemampuan Motorik Kasar Murid TK Pertiwi 1 Kota Padang (Daerah Perkotaan) dengan Murid Tk Dharmawanita Kabupaten Pesisir Selatan (Daerah Perdesaan). Masalah dalam penelitian ini adalah di duga kurangnya kemampuan motorik kasar anak Taman Kanak-kanak yang terlihat dari kemampuan berlari, melompat, melempar serta menangkap pada saat mereka bermain yang kurang baik. Hal itu terjadi karena sempitnya lingkungan bermain anak, kurang fariasinya bentuk permainan untuk pembentukan motorik kasar yang diberikan oleh pendidik dan mulai minimnya sarana dan prasarana untuk bermain bagi anak yang akhirnya membuat anak malas untuk bergerak dan bermain, serta pada perkembangan teknologi pada saat sekarang ini anak – anak lebih cenderung untuk bermain *game online* yang sama sekali tidak menuntut banyak aktifitas fisik yang bisa menghambat perkembangan motorik kasar, secara tidak langsung membuat anak malas untuk bergerak. Untuk itu perlu dilakukan penelitian dengan tujuan penelitian ini untuk mengetahui perbedaan Kemampuan Motorik Kasar Murid TK Pertiwi 1 Kota Padang (Daerah Perkotaan) dengan Murid Tk Dharmawanita Kabupaten Pesisir Selatan (Daerah Perdesaan).

Jenis penelitian yang digunakan adalah komparatif. Populasi dalam penelitian ini adalah murid TK Pertiwi 1 Kota Padang (Daerah Perkotaan) Dengan Murid Tk Dharmawanita Kabupaten Pesisir Selatan (Daerah Perdesaan) dengan jumlah 70 orang murid semuanya. Penarikan sampel menggunakan teknik *total sampling* . Penelitian ini menggunakan tes motorik kasar yang meliputi melompat, berjalan, berlari, latihan, keseimbangan, melempar, dan menangkap bola. Data dianalisis dengan statistic komparatif menggunakan ujibeda mean (*t-test*) yang diolah melalui proses komputerisasi dengan program Excel dan manual.

Hasil penelitian diperoleh $T_{hit} = 10.69 > t_{tab} 1.9954$, dengan $dk = 68$, menyatakan terdapat perbedaan kemampuan motorik kasar murid TK Pertiwi 1 Kota Padang (Daerah Perkotaan) dengan Murid Tk Dharmawanita Kabupaten Pesisir Selatan (Daerah Perdesaan).